



Luisa Alcalde asegura que sí fue invitada a la plenaria de Morena y confirma asistencia

La presidenta de Morena afirmó que una semana atrás recibió la invitación por parte del coordinador parlamentario en San Lázaro

Por Omar Tinoco Morales



La presidenta nacional de Morena, **Luisa María Alcalde Luján**, desmintió una presunta fractura dentro del movimiento y aseguró que ella y el secretario de Organización, **Andrés Manuel López Beltrán**, sí fueron invitados a la reunión plenaria de los diputados federales.

Desde Puebla, Alcalde Luján afirmó que una semana atrás **recibió la invitación por parte del coordinador parlamentario en San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila**, por lo cual aseguró que estará presente el próximo 30 de agosto en la plenaria.

“Claro que fuimos invitados. Hace más de una semana, quizá, que nos llegó la invitación por parte del coordinador (Monreal) y confirmamos que vamos a estar ahí en la plenaria del grupo parlamentario”, declaró Luisa Alcalde.

La respuesta de la dirigencia nacional se da un día después de que el propio **Monreal dijo a los reporteros del Congreso que por lo apretado de la agenda no se podría contar con la presencia de Luisa Alcalde y Andrés López Beltrán.**

La **dirigente nacional acusó a la “derecha” de difundir información falsa sobre supuestas disputas internas en Morena** y aseguró que en el partido se mantiene la unidad y afirmó que a la oposición le encantaría ver “división” en la 4T, pero rechazó que éste sea el caso.